

## **Dimanche 15 septembre – Aux membres sortant de l'EAP**

L'EAP, l'Equipe d'Animation Pastorale, est un groupe de laïcs, appelés à servir l'ensemble pastoral pour un temps déterminé. Ce groupe est vivant, ce qui se traduit concrètement par l'arrivée de nouveaux membres et le départ de ceux qui ont terminé leur mandat. C'est votre cas, René Rigot, André Costa, frère Benoit, et Bernadette Verlet.

A cette occasion les membres vous ayant rejoint l'an dernier veulent vous dire MERCI.

Nous vous avons rejoints depuis un an et avons été imprégnés par l'esprit qui régnait au sein de votre groupe. Vous avez tous été appelés par le Père Gibson il y a 6 ou 7 ans. Avec lui et puis avec le père Bonaventure vous avez participé à l'exercice de la gouvernance paroissiale. Avec Bonaventure, et malgré les années COVID, vous avez souhaité faire grandir l'esprit de fraternité au sein de notre Ensemble Paroissial. C'est ainsi que des petits pèlerinages ou recollection annuels ont été organisés.

Nous avons senti également combien grande était la confiance établie avec nos prêtres successifs.

Vous avez ouvert un chemin. L'année que nous avons passée ensemble a été formatrice pour nous, les nouveaux, MERCI.

Nous continuerons ce chemin avec Bonaventure et ses successeurs, concrétisant ainsi la mission des EAP telle qu'elle est définie dans la charte diocésaine, et inspirés par la lettre pastorale que notre évêque a publiée il y a 1 an. Nous l'avons travaillée ensemble l'an dernier et souhaitons continuer à nous en imprégner pour en proposer des applications concrètes sur notre Ensemble Paroissial.

L'EAP, groupe vivant, doit penser à son renouvellement constant : si des membres sortent il faut songer à en appeler d'autres. Bonaventure s'y emploie. Voilà une petite mission que nous vous confions à vous, membres sortant de l'EAP : prier pour que l'appel à renouveler l'EAP soit entendu, prier pour aider notre curé et l'EAP à discerner qui appeler. C'est aussi votre mission à vous tous, ici rassemblés.

Enfin nous nous confions à vos prières pour que nous restions ce groupe au service de l'ensemble paroissial ayant en permanence « le souci de la mission, de la vie communautaire, des relations fraternelles, du service de l'unité » (charte des EAP).